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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 04.06.2014 

 
 

 

Niederschrift 

23. Ortsbeiratssitzung Kleestadt vom 13.05.2014 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteher 
Herr Gerhard Dubrau  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Helmut Beckenhaub  
Herr Ernst-Ludwig Döring  
Herr Manfred Drews  
Frau Marina Glorius  
Herr Georg Grimm  
Herr Alexander Heisig  

Magistrat 
Herr Stadtrat Alois Macht  

Schriftführer 
Herr Jürgen Schneider  
 
 
 
 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 22:00 Uhr 
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Tagesordnung: 
23. Ortsbeiratssitzung Kleestadt am 13.05.2014 
 
 
 1.  Bericht des Ortsvorstehers 
  
 2.  Bericht des Magistrats 
  
 3.  Dorffest 
  
 4.  Verschiedenes 
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Gerhard Dubrau begrüßte die Anwesenden. 
 
Zu TOP 1 Bericht des Ortsvorstehers 
  
 Schaukasten: 

 
Die Erlaubnis, einen Schaukasten des Ortsbeirates im Torbogen des 
Rathauses 
aufzuhängen, liegt vor. Er soll auf der Seite des Eingangs angebracht 
werden. 
Beschaffung: siehe Verschiedenes. 
 
Bordsteinabsenkung an Sparkasse: 
 
Barrierefreies Kleestadt: Absenkung wird durchgeführt – Zuständig 
Bauamt. 
 
Der Ortsbeirat hätte hier gerne einen Termin 
 
Straßenbeitragssatzung: 
 
Immer noch in Arbeit 
 
Verkehrführung Zollstockweg: 
 
Wurde bei Ortsrundgang erörtert. Keine neuen Infos 
 
Bericht des Magistrats: 
 
Das Kiga-Jahr geht vom 1.9 2014 -31.08.2015 
Längere Zeiten sollen angeboten werden. Alles beim Alten (bis 13.30 
Uhr). 
Neue Gruppe U3 10 Plätze. Das Personal wird aufgestockt 
 
Flächennutzungsplan: 
 
Es wurde mit Eigentümer gesprochen jeder möchte verkaufen. Ein An-
wohner möchte evtl. bauen. Alle wollen Grundstück veräußern. Diese 
Aussagen soll schriftlich von den Anwohner eingeholt werden. 
Eine Firma soll uns mit Rat und Tat zur Verfügung stehen. 
 

  
Zu TOP 2 Bericht des Magistrats 
  
 Schwimmbad: 

 
Die Schwimmbadöffnungszeiten für die Saison 2014 wurden festgelegt 
vom 01.06.2014 – 07.09.2014. Vorverlegt auf Himmelfahrt 
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Gebäudeinstallationen/Instandhaltung: 
 
Für das Rathaus Kleestadt sind 20.000 Euro vorgesehen (siehe Anla-
ge). Hier ist auch eine neue Küche geplant. 
Der Einbau verschiebt sich (siehe Anlage). 
 

  
Zu TOP 3 Dorffest 
  
 Im Vorfeld des Dorffestes wurde am Rathaus ein restaurierter Fah-

nenmast aufgestellt. 
Der Beginn des Dorffestes wurde 14.30 Uhr vorverlegt. 
Alle Vorbereitungen sind terminlich „im grünen Bereich“. 
 

  
Zu TOP 4 Verschiedenes 
  
 Kultur Energie Bauausschuss: 

 
Gebäude wurden aufgezeigt. 
Heizungsanlage im Bürgerhaus hat scheinbar nur einen Ein-
Ausschalter und keine Regelung. 
Antwort siehe Anlage. 
 
Der Ortsbeirat hätte gerne einen fachlich kompetente Person der 
die Anlage erklärt. 
 
Handlungsbedarf beim Dach vom Feuerwehrhaus (Dämmung). 
Wann kann was gemacht werden. Bleibt offen! 
Kosten ca. 150.000 Euro (Antwort siehe Anlage) 
 
Rathaus: 
 
2 Birnen sind im Sitzungssaal defekt. (Jetzt schon 3!!!!!!) 
Prüfen ob auf neues LED umgestellt werden kann. 
 
Der Ortsbeirat bittet um die Anschaffung und Montage von 10 
Energiesparlampen E27 (vergleichbar 60 Watt Glühlampe) für den 
Sitzungssaal E27 (vergleichbar 60 Watt Glühlampe) für den Sit-
zungssaal des Rathauses Kleestadt um eine gleichmäßige Aus-
leuchtung zu gewährleistet. 
Hinweis: Im Sitzungssaal finden Chorproben, auch mit älteren 
Mitbürgern statt, die sonst Probleme beim Lesen haben. 
 
Künftige Mobilfunkstation: 
 
Der Ortsbeirat bittet um aktuellen Sachstand für die neue Mobilfunksta-
tion oberhalb des SV Sportplatzes. Keine Info!!! 
3. Erinnerung !!!!!!!!!!!!!!!!! 
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Pflasterwechsel Spitzengasse: 
 
Hier gibt es noch keine Rückmeldung von Seiten der Stadt. 
 
Radweg: 
 
Kennzeichnung Fahrradweg fehlt evtl. von Klein-Umstadt kommend. 
Bitte an Hessenmobil weiterleiten. 
Beschilderung soll lt. Frau Claar in Ordnung sein. 
Siehe Anlage. (NEU!) 
 
Hohe Geschwindigkeiten Innerorts: 
 
Der Ortsbeirat bittet um eine mobile Geschwindigkeitsmessung in der 
Friedrich-Ebert-Str. (30er Zone). 
13.12.2013 siehe Anlage 
 
Kinderfasching: 
 
Die Veranstaltung erfolgt am 23.02.2014. 
Moderation übernehmen Meike und Reino Hnyck. 
 
Der Ortsbeirat erhielt die Info, dass das Mikro in der Halle nicht da oder 
kaputt wäre. 
Bauhof überprüfte dies und das Mikro ist intakt. 
Der Gymnastik- sowie auch der Sportverein erhielt jeweils eine Rech-
nung (Lohnkosten vom Bauhof). 
 
Da beide das Mikro nicht nutzen, stellen sich folgende Fragen: 
 
a) erhalten die anderen Vereine, die die Hallen nutzen auch eine 

Rechnung? 
b) Wie wird gewährleistet, ob das Inventar nach einer Nutzung (Vermie-

tung der Halle inkl. Inventar) noch vollzählig und intakt ist? Es erfolgt 
keine dokumentierte Übergabe/Übernahme zwischen Nutzer und 
Hausmeister. 

 
Der Ortsbeirat sieht nicht ein, dass die Vereine hier zur Kasse gebeten 
werden, wobei eine Schuld nicht nachgewiesen wird. Der Ortsbeirat hat 
deshalb die Vereine aufgefordert, die Rechnungen NICHT zu zahlen. 
Weiterhin soll eine ordentliche Übergabe/Übernahme initiiert werden. 
 
Teures und anfälliges Inventar wie Mikros etc. sollten evtl. wegge-
schlossen werden, wenn es nicht benötigt wird. 
 
Öffentlicher Nahverkehr: 
 
DADINA hat Night-Liner gekürzt. So kommt man Sa + So nicht mehr 
nach Kleestadt bzw. von Kleestadt weg. 
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Die Stadt soll sich Gedanken machen, die Ortsteile miteinander zu 
verbinden. 
Der Ortsbeirat findet die Situation unmöglich. Keine INFO! 
Ortsbeirat hätte gerne die geänderten Fahrtzeiten bzw. die Fahrt-
richtungsstrecken. 
 
Dorffest: 
 
Das Dorffest findet am 14.06.2014 statt. 
Ebenso ist wieder parallel ein Triathlon geplant und um die Situation zu 
entspannen soll die Straße diesmal bereits ab 8.00 Uhr oder 9.00 Uhr 
gesperrt werden. 
(Keine INFO) 
 
Die Reklame soll auch auf den HR (Hessentext: Ausgeh-Tipps) – aus-
gedehnt werden. 
 
Frau Gfall wird ihre Galerie wieder öffnen. 
Dort tritt eine Theatergruppe auf. 
 
Termine: 
14.06.2014 Dorffest 
01.07.2014 OB-Sitzung 
16.09.2014 OB-Sitzung 
18.11.2014 OB-Sitzung 
16.12.2014 OB-Sitzung 
 
Wohnmobil-Stellplatz: 
 
Idee: Frage an die Stadt: Können in Groß-Umstadt Stellplätze für 
Wohnmobile ausgewiesen werden. Dies könnte den Tourismus stär-
ken. KEINE INFO 
 
Verkehrssicherung: 
 
Anfrage an Hessenmobil, ob zwischen Richen oder Gross-Umstadt 
eine Leitplanke angebracht werden kann, um die Fußgänger und Rad-
fahrer zu schützen. Keine INFO 
 
Besuch Jahreshauptversammlung: 
 
Manfred Drews vertritt den Ortsbeirat bei der Jahreshauptversammlung 
des Gesangvereins. 
 
Bürger des Jahres: 
 
Hier ist geplant, die Bilder der Preisträger im Rathaus aufzuhängen. 
Hier soll eine separate Sitzung stattfinden. 
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Wendelinus Park: 
 
Noch ca. 4-6 Wochen gesperrt, da schlechtes Fundament an einer 
Mauer. 
Kaktus kann mit Auflagen an Winzerfest rein. 
 
Breitbandnetz: 
 
Bis Ende Sept. 15. Ausbaustufe 1 (auch Kleestadt) bis 50MBit. 
 
U3: 
 
Bau St. Wenzel bleibt. 
Evtl. Zuschuss 1 Euro bei Tagesmütter an die Eltern. 
 
Windräder: 
 
Angebot für 3 neue Windräder: Morgen beschließt Magistrat wer den 
Auftrag bekommt. 
 
Dorffest: 
 
Im Vorfeld des Dorffestes wurde am Rathaus ein restaurierter Fah-
nenmast aufgestellt. 
Der Beginn des Dorffestes wurde 14.30 Uhr vorverlegt. 
Alle Vorbereitungen sind terminlich „im grünen Bereich“. 
 
Patientenverfügung: 
 
Zusammenkunft Patientenverfügung 16.00 Uhr. 
Eine Initiative des Gymnastikvereins – Leitung: Dagmar Ziemer 
 
Schaukasten: 
Bedarf: Ortsbeirat, DRK, VDK. 
Ca. 8 DIN A4 
Kosten ermitteln. 
Evtl. auch Banken ansprechen. 
 
Großer Plakatständer an Dorfeinfahrt: 
 
Der Ständer muss ab sofort 40m von der Straße weg sein. Ein Umset-
zen ist evtl. notwendig. Soll aber genau gemessen werden. 
 
Abifeier: 
 
Die erste Veranstaltung ist frei. 
Für den Abendball sollen die Schüler 800 Euro für Miete zahlen. Es 
wird empfohlen, dass der Förderverein einen Antrag auf Übernahme 
der Kosten, zumindest der Betriebskosten, stellen soll. 
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Gebühren für Hallennutzung: 
 
Warum stehen die Kosten für Hallen nicht auf der Webseite von Groß-
Umstadt? (Vergleich Babenhausen) 
 
Tore: 
 
Durch Zirkus wurden die Tore entfernt. 
Warum bekommt der Sportverein die Tore für Festplatz nicht zurück? 
 
Der Ortsbeirat stellt den Antrag, dass die Tore wieder ordnungsgemäß 
zusammen mit dem Bauhof angebracht werden. 
Helmut Beckenhaub verpflichtet sich, jeden 2. Tag zu kontrollieren, ob 
die Tore noch ordnungsgemäß verankert sind. 
Die Kommunikation mit dem Zirkus Baldini führt Frau Glorius und sorgt 
dafür, dass die Verankerungen ordnungsgemäß wieder angebracht 
werden. 
 
Über den Antrag wurde einstimmig, bei keiner Enthaltung abgestimmt 
 
Kinderfasching: 
 
Es soll in der nächsten Vereinsvorstandsitzung behandelt werden. 
Termin: 14.10.2014 SV Heim. 
 

 
 
 
gez.: Gerhard Dubrau 
Ortsvorsteher 
 

gez.: Jürgen Schneider 
Schriftführer 

 
F.d.R.d.A. 
 
 
 
Selina Funck 
Parlamentarisches Büro 
 


	Name
	Anwesenheit
	Entschuldigt
	Text
	Tagesordnung
	BM_TEXT1
	Betreff
	Nummer
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis
	Zu
	BM_TEXT2

